
Presentación desde Granada

Publicado por Picabielas - 24-06-2017 19:22:44

Hola a todos. Me presento desde Granada.

Me llamo Emilio y soy poseedor de 2 de estos hierros, son fase 1 de 1988 y entre ellos se llevan menos de 5 meses. Hace tiempo que me registré pero siempre me he mantenido en la sombra, leyendo y consultando todo el foro.

El primero lo compré con un fallo de frenos, buenos ambos los compré con el mismo fallo jajaja, y tras casi un año de investigar qué había que reparar, lo conseguí, y fué cuando se me cruzó el segundo y ya fuí a tiro hecho, jeje.

El segundo que compré es el que uso habitualmente para salidas y concentraciones varias, ya que el primero poco a poco lo quiero dejar al 100%.

Bueno y esto es todo por ahora. Veo que el foro está un poco de capa caída, cosa muy común últimamente en los foros debido al uso de otras tecnologías, supongo.

Saludos desde la ciudad de la Alhambra.

=====

Re: Presentación desde Granada

Publicado por Jose - 24-06-2017 23:42:52

Bienvenido Emilio.

¿Unas fotillos?? :cheer:

¿Cual es ese fallo de frenos? Los más habituales son captadores del abs, acumulador del abs, y freno de mano a las pinzas traseras.

=====

Re: Presentación desde Granada

Publicado por Picabielas - 25-06-2017 12:26:56

Pues el fallo, los dos con problema del acumulador de líquido de frenos, se quedaba el pedal como si pisaras acero. Aparte el primero de ellos tuve que cambiar también el presostato.

Ahora siguen encendidos los testigos de ABS, pero frenar ya frenan, ya es problema de captadores o sondas.

=====

Re: Presentación desde Granada

Publicado por victor - 27-06-2017 11:51:15

bienvenido como dice jose unas fotos de los hierros estaria bien. los tocamientos se harian mas amenos jejejeje :baba:

=====

Re: Presentación desde Granada

Publicado por tonino - 27-06-2017 17:21:02

Bienvenido otra turbeta más y como dicen los compis unas fotos un saludo

=====